

Renegociar el capítulo agrícola del TLCAN, pedirá el Congreso a Calderón (El Financiero 13/08/09)

Renegociar el capítulo agrícola del TLCAN, pedirá el Congreso a Calderón (El Financiero 13/08/09) Rivelino Rueda
Jueves, 13 de agosto de 2009 La Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó por unanimidad un dictamen para solicitar al presidente Felipe Calderón Hinojosa que gestione con los gobiernos de Estados Unidos y Canadá la revisión y, en su caso, renegociación del capítulo agropecuario del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), de acuerdo con las prioridades que nuestro país tenga. El proyecto señala que si bien varios rubros del acuerdo comercial han sido discutidos en el marco de las disposiciones del propio tratado, principalmente en lo relativo a la solución de controversias, en materia agropecuaria "no existe ningún consenso por parte de los tres países miembros, a fin de que puedan modificarse aún las condiciones de regulación del mercado que fija el acuerdo". Cooperación Por ello, los legisladores consideraron que la complejidad del escenario internacional y la dinámica de la política exterior actual exigen una mayor participación de los diferentes actores de los poderes públicos, por lo que la cooperación y la unión de esfuerzos entre el Ejecutivo federal y el Congreso de la Unión se vuelve una condición indispensable para alcanzar resultados que beneficien al país. El dictamen destaca que la participación de los Congresos de los países que integran el TLCAN en el diseño de políticas públicas y acuerdos que permitan contar con mejores herramientas para hacer frente a los retos de nuestra región, "se vuelve un elemento clave para alcanzar el éxito ante los problemas comunes".